

# OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.—CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL FRANQUEO CONCERTADO  
NO IX.—NUMERO 819 DOMINGO 16 DE ABRIL DE 1950 CINCUENTA CENTIMOS

## SETE MILLONES DE CHINOS ESTAN A PUNTO DE PERECER DE HAMBRE

### Los campesinos venden a sus hijos para comprar alimentos

### 20 embarcaciones comunistas fueron hundidas en la costa de China meridional

## UN GENERAL SOVIETICO «CAIDO EN DESGRACIA» SE SUICIDA

### Antes intentó matar a su esposa e hija

Berlin.—El periódico antisoviético "Tagespiegel", dice hoy que el general Chu Shen Yung, jefe de los transportes rusos en Alemania, se ha suicidado cuando intentaba huir desde Polonia a Suecia. Añade dicho periódico que Ewaschkin disparó contra su esposa e hija de cinco años de edad. El general desapareció de Berlín el 21 de diciembre. Los funcionarios de la oficina de Información Soviética dicen que no tienen noticias de tal suicidio; y agregan que se dará un mentís si se considera necesario.—Efe.

## Estados Unidos propondrá a Rusia la celebración de elecciones libres en toda Alemania

Nueva York.—Los Estados Unidos proyectan proponer a Rusia la celebración de elecciones libres para una Alemania unida, según informa el correspondiente en Francfort del Rin del "New York Times", el periodista, Drew Middleton. Asegura que su energética declaración norteamericana acerca de las elecciones y otros asuntos que afectan al Gobierno de Alemania Unida se ha hecho en fecha próxima.—Efe.

## LA GUERRA FRIA PUEDE DURAR 20 AÑOS MAS

### Según Braden la unidad de las Repúblicas de América puede ser un saludable ejemplo para el mundo

Nueva York.—El ex secretario de Estado adjunto, Spruille Braden, en un discurso pronunciado en un almuerzo de la sociedad panamericana, en honor de los consulados de las repúblicas hispano-americanas en Nueva York, ha manifestado que el panamericanismo puede desempeñar un papel de vital importancia para la humanidad, no obstante el hecho "de que la guerra fría durará quince a veinte años más". "Las repúblicas de América—agregó—pueden ofrecer un ejemplo para el resto del mundo las imite. Su

Hong-Kong.—El Viceprimer Ministro comunista Chu Shen Yung, en el detallado informe sobre el hambre en China, comparando la situación actual con anteriores etapas de hambre, deja pocas dudas acerca de la gravedad de la actual situación. El informe de Chen ha sido presentado al Consejo comunista chino y transmitido por radio Peiping.

En él se dice que las gentes están vendiendo a sus hijos para adquirir alimentos. Se calcula que más de siete millones de personas circulan por las carreteras huyendo del hambre que durante el pasado febrero más de cuarenta millones de individuos se han visto afectados en mayor o menor grado por el hambre reinante en la zona comunista.

### Siete millones de personas están a punto de perecer de hambre.—Efe.

## UN INTENTO DE INVASION APLASTADO

Tripeh. Oficialmente se anuncia que buques de guerra y aviones nacionales han hundido más de ciento veinte embarcaciones comunistas frente a la costa de China Meridional, haciendo fracasar lo que parecía un intento de invasión.

Informes procedentes de Hong-Kong dicen que el general Chu Teh, comandante de los Ejércitos de China Roja, ordenó a los jefes de invasión de Fukian y Lichow que aceleren los preparativos contra Hainan y las islas Chukan.—Efe.

## LOS NACIONALISTAS COMPLETAN EL BLOQUEO YANGSE

Hong-Kong.—Informaciones de Formosa dicen que los nacionalistas chinos han minado el resto de la entrada del río Yangse, en vista de la inminencia de operaciones militares de los comunistas en aquella zona. Este bloqueo cierra las posibilidades de que los extranjeros que están en Shanghai puedan evacuar libremente la ciudad.

Noticias de Cantón informan que se intensifican los preparativos de invasión por los rojos, de la isla de Hainan. Se están enviando gran cantidad de gasolina hacia el sur todos los días y constantemente llegan tropas de China Central y de Manchuria. Se cree que la invasión se producirá antes de que finalice el mes de mayo.

Todos los poseedores de aparatos de radio han recibido instrucciones para que no escuchen las radios de Hong-Kong, Manila y San Francisco, incluyendo la voz de América y que oigan solamente a las emisoras comunistas, desde Peiping a Shanghai.—Efe.

## 15.000 MILLONES PARA LA DEFENSA DE LOS EE. UU.

Caracas.—El ex director de Correos de los Estados Unidos, James A. Fraley ha manifestado que Norteamérica tiene comprometidos en su programa de defensa 15.000 millones de dólares, y que si no fuera por Rusia este dinero podía ser destinado al desarrollo de las fuerzas atrasadas.—Efe.

## Un tío de Hiro-Hito se hace sacerdote budista

### Se siente torturado por la suerte de las víctimas de la guerra

Tokio.—El jefe del Gobierno japonés en el primer Gabinete de la post-guerra y tío del emperador Hiro-Hito, Mikasnikuni, ha decidido hacerse sacerdote budista, según ha manifestado un familiar suyo. El periódico "Kainich", que ha sido el primero que ha anunciado esta decisión, dice que Mikasnikuni se hallaba profundamente preocupado por la suerte de las víctimas de la guerra, viudas, huérfanos y prisioneros que todavía están en Rusia, y ha decidido pasar el resto de su vida en meditación y plegaria por la paz y la prosperidad del Japón.—Efe.

## Fué clausurado el Consejo Provincial del Frente de Juventudes

### Presidió el Jefe Provincial del Movimiento

### "España es el único Estado que, en el momento actual, señala un rumbo cierto al mundo", dijo el Gobernador Civil

Al medio día de ayer fué clausurado el Consejo Provincial del Frente de Juventudes, que se ha celebrado en la Academia Nacional "Onésimo Redondo", en el Castillo de Belmonte, durante la pasada semana.

Presidió los actos de clausura el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Juliá Andreu, quien explicó a los asistentes la última lección.

"En el concepto claro y exacto de ser falangista—dijo el Jefe Provincial—se da la primacía a los valores morales y espirituales del hombre sobre los valores materiales. Consecuentemente—continuó—puede el mismo determinarse una categoría personal en función de la fidelidad y entusiasmo con que se sirve a estos valores del espíritu. Renunciar a este entendimiento sería una traición a la Falange y una profanación al sacrificio de aquellos mejores que dieron su vida por el mayor servicio de la patria". Afirmó que España es el único Estado que en el momento actual señala un rumbo cierto al mundo.

Terminó exhortando a todos los Delegados Locales a que sean vivo ejemplo del estilo que ha de imperar en nuestra Sagrada Hermandad.

A este Consejo Provincial han asistido el Delegado Provincial del Frente de Juventudes, camarada Moya, Secretario Provincial, camarada Ayerza,

## Servicio diario Tánger-Algeciras

Tánger.—El servicio de vapores entre Tánger y Algeciras y viceversa, que ahora se realiza alterno, será diario, excepto los domingos, a partir de primero de mayo.—Cifra.

## ¿Trasladarán los Padres Paúles su Seminario de San Pablo?



Como una flor nacida sobre un tallo de piedra, el Seminario de San Pablo—Monasterio y Castillo—es el Centro cuyos alumnos trabajan, una vez ungidos sacerdotes en el campo de acción más dilatado del mundo. Pero Cuenca puede perder tal privilegio. Sobre tan importante tema, insertamos en última página una interesante crónica de nuestro Director

## Batalla campal en París entre policías y huelguistas

### Estos trataban de apoderarse de una fábrica

París.—La policía y los obreros libraron una batalla campal anoche por la posesión de varias factorías de una fábrica de aviones en el bulevar Kellermann, en el sur de París. Alrededor de doscientos obreros levantaron barricadas en las inmediaciones de la fábrica. Por espacio de dos horas resistieron la acción de unos ochocientos agentes de policía; al fin tuvieron que huir y el orden fué restablecido.—Efe.

## La estancia del Presidente chileno en Norteamérica

### Ofració una cena a Truman y su esposa

Washington.—El presidente de Chile, González Videla y su señora brindaron anoche con el presidente Truman y su esposa, en una cena que les ofrecieron, a la cual asistieron ochenta invitados. Entre ellos figuraban todos los miembros del Gabinete.

Después de la cena el presidente de Chile y su esposa dieron una recepción en la unión panamericana. Más de dos mil invitados llenaban los salones del edificio, bellamente decorado con banderas chilenas y flores.—Efe.

## DISCURSO DE TRUMAN

Washington.—"Espero tener el privilegio de hacerme una visita antes de que usted cese en el cargo de presidente y sinceramente deseo que vuelva usted otra vez a este cargo", dijo el presidente Truman dirigiéndose al presidente chileno, González Videla, durante el brindis al final del banquete que le fué ofrecido por el Alto Magisterio Chileno.

"El presidente de Chile—agregó Truman—aquí para ofrecernos una muestra de su amistad. No ha venido con ningún otro propósito, yo he tenido una muy grata y satisfactoria entrevista con él y con su Ministro de Asuntos Exteriores, a la que asistió el secretario de Estado norteamericano y estuvimos completamente de acuerdo en todas las cuestiones planteadas. Estas cuestiones son de mutuo interés. No fué un asunto unilateral; fué un asunto de igualdad.

Al hablar de la posibilidad de hacer una visita a Chile, Truman dijo: "Nada en el mundo me proporcionaría mayor placer. Por supuesto, no puedo adquirir un compromiso sobre este viaje por que nunca se que va a ocurrir en la Casa Blanca, pero si quiero decirle que espero tener el privilegio de hacerle la visita antes de que cese usted en la Presidencia". Finalmente dijo: "Nosotros estamos tratando de ser buenos vecinos para todo el hemisferio Occidental. Creo que lo hemos logrado por lo que respecta a ese gran país que es Chile, debido a que Chile tiene un presidente que entiende la democracia como nosotros la entendemos".—Efe.

## Un hombre de ciencia asegura que nunca se podrá perfeccionar la bomba de hidrógeno

### Para ello haría falta provocar una temperatura igual a la que existe en el centro de las estrellas

Lake Success.—El doctor Robert A. Millikar, destacado hombre de ciencia en materia de investigaciones atómicas ha declarado en una entrevista con los periodistas, que duda se pueda perfeccionar nunca la bomba de hidrógeno. En la producción de la bomba de hidrógeno—dijo—se presume que nosotros podremos reproducir en la tierra lo que está sucediendo en el centro de los soles y de las estrellas. Esta suposición equivale a creer que el hombre puede producir la misma reacción que se origina a la temperatura que

existe en el centro de las estrellas. Nosotros no podemos producir en la actualidad una temperatura que se aproxime a aquella. La presión que causa esas reacciones es de miles de millones de libras por pulgada cuadrada. Los que crean que podemos hacer eso, piensan que tal vez podamos hacer una bomba de uranio que produce esas temperaturas y que quizás provoque la explosión en cadena. Las dificultades para lograr eso son enormes y yo creo que es poco probable que ocurra".—Efe.